

外の職員による検査など、組織的チエックと職員の負担軽減を図る制度への改正を行い、公正で透明な事務執行、職員の法令順守と毅然たる対応が可能な体制の構築を進めたい。

### 岡山・庭瀬間JR新駅

#### 平成16年度着工へ

問 JR山陽本線岡山・庭瀬間に計画している新駅の 今後の整備予定は 概要は。

答 平成15年度中にJR西日本と合意の上、駅舎と自由通路の詳細設計に着手し、16年度の早期に着工、17年岡山国体秋季大会までの開業を目指したい。橋上駅舎と幅員六メートルの自由通路、南北広場の整備を予定している。

### 岡山ドームの

#### 管理運営委託問題

問 岡山ドームの管理運営をエックス社へ委託する 理由とメリットは 時期は。

答 プロポーザル事業に対する本市の信義則上の責務を果たすもので、一体的・効率的運営による経費の削減、新しい企画立案による利用者等の増大、施設間の利用調整による円滑な運営につながると考える 委託内容等について関係者との協議や増資の状況等を見ながら、で

きるだけ早く行いたい。

### 通学区域制度弾力化で

#### 学校・教育の変革へ

問 通学区域制度弾力化の意義と狙いは。

答 子どもの個性や適性に応じた教育が受けられる 保護者・地域・学校が一体となりより良い学校づくりを推進できる 学校が活性化し、教育の質的向上が期待できること 等だ。子どもが「行きたい」と願う学校になるための努力を惜しまない教育集団を築き、地域と協働し学校・教育を変えていきたい。

## 市民ネット

### 本市財政状況に

#### 改善の兆し

問 市発表の資料では本市財政状況が急速に改善したとされるが 理由は 事業計画等の立案過程の公開を。

答 合理化努力や大型事業見直し等で悪化が緩やかになり改善の兆しが見えるが、経済環境の悪化による税収の減少等にも耐え得る財政構造の構築に向け、一層努力したい パブリックコメント等で、計画段階での市民の意見を聴取していきたい。



今後のあり方が注目される市立吉備病院

### 特別支援教育の充実に向け

#### 個別支援計画作成へ

問 障害のある児童・生徒に対する特別支援教育の充実に向け 保健福祉局と教育委員会の連携強化は 教育相談室の機能充実を。

答 特別支援教育コーディネーターを中心に、保護者・福祉関係者等と情報を共有しながら個別の教育支援計画を作成し、学校全体の支援体制を整備して推進したい 教育相談室に児童相談所の機能を付加する形で体制を整備したいと考えている。

### 市立三病院の将来ビジョン

問 市立三病院の将来ビジョン

ン確定に向け結論を出す時期は 市民ニーズの反映は。

答 議論が進んでいる吉備病院は、平成16年2月定例会までに検討委員会の報告を受けて方向性を示したい。市民・せのお病院は、内部の意思決定ができておらず、市民等外部の意見を聴取しながら早急に検討したい ホームページ等で情報を公開し、意見を求めたい。

### 事業系ごみの

#### 処理手数料を改定

問 ごみ処理行政で 事業系ごみの処理手数料改定の算定基礎に付加する施設整備費の負担率を三〇%にとどめる根拠は ステーションからの資源ごみ持ち去りの対策は。

答 長引く景気の停滞等を考慮したものだ、状況が改善されれば負担公平性の観点から百分の負担が基本と考える 安全・安心のまちづくりに向け検討する条例の中に罰則を設けることについて議論していきたい。

## 共産党

### 育児休業中の入園要件

#### 柔軟な対応を研究

問 子どもの発達を保証する観点から、育児休業中の四歳以下の児童も次年度小学校進学を控える五歳児同様、保育園で受け入れるべきでは。

答 家庭で児童を保育できないことが入園の前提要件となっているため、育児休業中は、原則として退園を求めているが、一律の対応にも若干の問題があ



健やかな成長を願って(三門保育園)